

Immer mehr Gesellschaften dabei: Die BiPRO///BOX von Mr-Money findet größten Zuspruch in der Branche!

Dass der ebenso bekannte wie geschätzte Softwarehersteller Mr-Money mit der Einführung seines Produktes BiPRO///BOX wieder einmal die Aufmerksamkeit der Versicherungs- und Finanzbranche auf sich ziehen würde, war zu erwarten. Die Wucht der sich hier zeigenden positiven Resonanz hat aber selbst das erfolgsgewohnte Entwickler- und Vertriebsteam überrascht. So steigt die Zahl der an die BiPRO///BOX angeschlossenen Gesellschaften in rasantem Tempo. Von Woche zu Woche kommen neue Anbieter hinzu. Eine Entwicklung, die letztlich allen Nutzern zugutekommt.

Überzeugende Vereinfachungen im Arbeitsalltag

Die BiPRO///BOX von Mr-Money hält für Versicherungsvermittler und Finanzdienstleister jede Menge Vorteile bereit. Basierend auf dem technischen Marktstandard BiPRO 430 können Dokumente und Daten zwischen Versicherungsgesellschaften und den Akteuren des freien Versicherungsmarktes (Makler, Finanzdienstleister, Vertriebe und Maklerpools) schnell und einfach ausgetauscht werden. Darüber hinaus lassen sich mit der BiPRO///BOX auch Unterlagen aus dem Extranet einzelner Versicherer oder auch per sFTP abholen. Und nicht zuletzt bedeutet die Möglichkeit einer parallelen Abholfunktion aus verschiedenen Quellen für die Nutzer einen ganz erheblichen Zeitgewinn. Versicherungsmakler und Finanzdienstleister erhalten mit diesem innovativen Produkt unterm Strich also eine Menge wichtige und wirkungsvolle Vereinfachungen bei der Zusammenarbeit mit den Assekuranzen.

Pressekontakt:

Emanuel Römer
Telefon: +49 (0) 89/613 99 101
E-Mail: presse@maklersystems24.de

Unternehmen

Mr-Money Service GmbH
Aggensteinstr. 23
81545 München

Internet: www.maklersystems24.de